



Assemblée générale

Distr. générale
25 septembre 2000
Français
Original: espagnol

Cinquante-cinquième session
Commission des questions politiques spéciales
et de la décolonisation (Quatrième Commission)
Point 18 de l'ordre du jour
Application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance
aux pays et aux peuples coloniaux

Question du Sahara occidental

Demande d'audition

Lettre datée du 18 septembre 2000, adressée au Président
de la Commission des questions politiques spéciales et de la décolonisation
(Quatrième Commission) par M. Antonio Lopez Ortiz,
Président de l'Observatoire de l'État espagnol pour un référendum libre
au Sahara occidental*

J'ai l'honneur de vous demander de nous autoriser à intervenir lors des auditions de la Quatrième Commission afin de pouvoir faire connaître à cette instance si respectée les préoccupations de l'Observatoire que je préside.

Le Président de l'Observatoire de l'État espagnol
pour un référendum libre au Sahara occidental
(*Signé*) Antonio Lopez **Ortiz**

* Distribuée conformément à une décision prise par la Commission des questions politiques spéciales et de la décolonisation (Quatrième Commission) à sa 3e séance, le 25 septembre 2000.